



Élan de solidarité à la SEGPA

publié le 01/07/2019

Vente au profit de la Ligue contre le cancer

Jeudi 06 Juin 2019, les élèves de 4D et 3D ont réalisé une vente de fleurs dans la cour du collège. Cette vente est à l'initiative des élèves, qui après s'être confiés avoir déjà été confronté au cancer d'un proche, ont décidé avec leur professeur d'atelier, M. Nicolas Malhomme, d'organiser cette vente au profit de l'association La ligue contre le cancer. Le professeur, alors en contact avec un étudiant Bts MUC, Jacob Kayembe, a permis aux élèves de mener ce projet.

Des gâteaux, réalisés en atelier Has, ont été également mis à la vente.

Les élèves ont pu récolter la somme de 150€. Ils ont eu l'honneur de remettre un chèque aux responsables du Comité 87 de la Ligue contre le cancer ce lundi 24 juin 2019 autour d'un cocktail réalisé par eux-mêmes.

Félicitations pour leur dévouement.



